



**Fédération Nationale de l'Enseignement, de la Culture
et de la Formation Professionnelle Force Ouvrière**
Section du Maine et Loire

**Déclaration de la FNEC FP FO 49 réunie en congrès
ce vendredi 31 janvier 2025 à Angers**

La FNEC FP **FO** 49 a réuni ses syndicats de base et ses adhérents le 31 janvier 2025 à la bourse du travail. La centaine de militants et adhérents présents a discuté de la situation générale internationale, nationale et régionale ainsi que de la situation dans l'Education nationale et la Culture.

A l'heure où les guerres ne cessent de faire des victimes, la FNEC FP **FO** 49 réaffirme la revendication inscrite dans l'ADN de Force Ouvrière « Pain, Paix et Liberté » et son exigence d'un cessez-le-feu permanent et d'arrêt de livraisons d'armes.

A l'heure où les plans sociaux se multiplient, à l'heure où les budgets d'austérité se succèdent (50 milliards d'euros de coupe), conduisant à une perte de pouvoir d'achat pour tous, à hauteur de 31,5% pour les fonctionnaires, avec également des mesures visant à restreindre l'indemnisation des arrêts maladie en les plafonnant à 90% du traitement, le énième gouvernement Macron s'acharne à stigmatiser les agents publics, à sacrifier les services publics, l'avenir de la jeunesse et le sort de tous les salariés au service d'une économie de guerre.

La FNEC FP **FO** 49 s'inscrit dans les positions de sa fédération : la place des jeunes est à l'école, pas dans les séjours d'embrigadement du SNU ni dans tout autre projet de militarisation de la jeunesse.

La FNEC FP **FO** 49 s'oppose à la volonté du président Macron de sacrifier la jeunesse et dénonce ses propos lorsqu'il déclare « Je sais notre pays fort d'une jeunesse audacieuse vaillante prête au même esprit de sacrifice que ses aînés »

**ABROGATION de la Réforme des retraites !
Non au conclave !**

Concernant la contre-réforme des retraites et la proposition du gouvernement Bayrou de réunir les partenaires sociaux en conclave, la FNEC FP **FO** 49 s'associe complètement à sa fédération lorsqu'elle déclare dans son communiqué du 15 janvier :

« les salariés n'ont rien à gagner dans cette farce, ou plutôt ils ont tout à y perdre : il s'agit d'associer les organisations syndicales soit à la préservation de la réforme Macron-Borne qu'elles ont combattue pendant des mois aux côtés de la majorité des Français et qui a été imposée par le 49-3, soit à l'instauration d'une réforme systémique néfaste (réforme par points comme celle rejetée en 2020, ou par capitalisation). »

De même la FNEC FP **FO** 49 n'est pas engagée par la lettre ouverte à l'attention des élus et responsables politiques » daté du 17 décembre 2024.

Pour la FNEC FP **FO** 49 il n'y a pas de compromission à avoir avec un gouvernement qui privilégie les dividendes et l'économie de guerre au détriment des salariés et des services publics.

Enfin la FNEC FP **FO** 49 en cette année anniversaire des 80 ans de la Sécurité Sociale réaffirme son attachement à celle-ci.

**La Sécu, elle est à nous ! On s'est battu pour la
gagner, on se battra pour la garder !**

La FNEC FP **FO** 49 réaffirme que l'Education Nationale et la Culture a besoin de personnels pour fonctionner. La FNEC FP **FO** 49 revendique la création de postes et les moyens à hauteur des besoins partout et pour tous.

La FNEC FP **FO** 49 réaffirme que la place des militants syndicaux est sur le terrain, au plus près des personnels, pour porter les revendications et préparer les mobilisations pour gagner.

Déclaration adoptée à l'unanimité.